

**Gemeinde Leopoldshöhe
Der Bürgermeister**

B E S C H L U S S

der 18. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (Wahlperiode 2009/2014)

am 29.11.2012:

5. Aktivierung von Finanzanlagen im Kernhaushalt aus 2011

BM Herr Schemmel erläutert kurz anhand der Vorlage der Notwendigkeit der Aktivierung von Finanzanlagen im Kernhaushalt in 2011. Die Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses fassen sodann ohne weitere Aussprache den folgenden Beschluss:

Beschluss:

Entsprechend der Empfehlung der Verwaltung empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Rat der Gemeinde Leopoldshöhe, die unter der Bilanzposition „Forderungen gegen Sondervermögen“ ausgewiesenen Mittel in Höhe von 293.905,70 € als Finanzanlage im Kernhaushalt zu aktivieren.

Beratungsergebnis: - einstimmig -